

234 MÉTIERS
POUR FAIRE VIVRE LA PLUS BELLE
VILLE DU MONDE
LA RATP RECRUTE PRÈS DE 3 000 NOUVEAUX
COLLABORATEURS CHAQUE ANNÉE

RATP
DEMANDEZ
NOUS
LA VILLE

20^e édition du
Forum
de l'Emploi

20^e Forum de l'emploi à Sevrans



Newsletter - Octobre 2019

Lettre de Stéphane Blanchet, maire de Sevrans

Le dernier forum de l'emploi a été organisé jeudi 24 octobre dernier avec plus de 80 entreprises et centres de formation. A travers cet événement, c'est la détermination de la Ville et de l'établissement public territorial, Terre d'envol, qui se manifeste et se renforce pour l'emploi avec pour objectif : l'égalité des chances.

L'égalité contre les discriminations à l'embauche en facilitant la rencontre directe des entreprises avec les jeunes demandeurs d'emplois et de formations : environ 2000 étaient présents au centre commercial Beau Sevrans pour l'occasion.

Mais aussi, égalité territoriale pour Sevrans, pour la Seine-Saint-Denis ! Saviez-vous qu'à Issy-les-Moulineaux par exemple, on dénombre 60 000 emplois pour 60 000 habitants ; ou à Ivry 30 000 emplois pour 60 000 habitants. À Sevrans, on ne compte que 6 000 emplois pour 51 000 habitants. L'écart est criant ! Alors oui, la bataille de l'emploi est aussi une question d'égalité territoriale.

Les enjeux sont multiples et de taille.

1. La dynamique du territoire, car Sevrans s'inscrit dans un territoire d'avenir, un lieu de destination avec des atouts comme les deux gares de métro de la ligne 16 interconnectées aux deux gares du RER B.

2. Une politique locale de sécurité, pour laquelle entreprises comme habitants sont solidaires pour mobiliser les effectifs de police nécessaires, approuver un plan de vidéo-protection étendu sur toute la ville et un plan lumière renforcé.

3. L'attractivité de notre ville, rendue possible par le recul de l'image de la violence, par un projet urbain porteur de sens et partagé par les habitants, par le soutien actif de

l'innovation au service de l'emploi dans de nouvelles filières liées à la transition écologique : en cours, le projet Cycle Terre et la création à Sevrans d'une fabrique de matériaux de construction en terre crue.

4. La formation professionnelle et la formation supérieure universitaire qui participent largement au débat de fond qui consiste à définir le modèle social, économique et écologique souhaité pour l'avenir et dont la société française a tellement besoin aujourd'hui. Nos contacts avec l'université Paris 13 sont réguliers et constructifs ; son président, monsieur Astruc, est favorable à un partenariat avec le projet Terre d'eaux et ce, autour de trois axes : le sport, la santé et la logistique du bâtiment et des transports.

Enfin, l'emploi soulève aussi la question des retraites - sujet d'actualité - et le refus de l'uberisation du travail. A la Micro-Folie de Sevrans, nous avons assisté en avant-première à la projection du dernier film de Ken Loach, présent dans notre ville, avec qui nous avons eu le plaisir d'échanger à l'issue de la séance : les différents témoignages ont été édifiants ! Le travail ne doit pas être destructeur ni de lien social ni de lien familial. Au contraire, il doit être source d'émulation, d'émancipation, de réalisation de soi, être utile à la vie de chacun comme à la ville. C'est pourquoi, pour Sevrans, nous voulons l'égalité pour un territoire d'avenir avec des emplois dignes et durables.

Stéphane Blanchet

Maire de Sevrans

S. Blanchet



villesevran



@sevransville

Sevrans
www.ville-sevrans.fr